



Croix de la route 161

L'immense croix de granit de la route 161 en direction de Victoriaville raconte l'arrivée des premiers colons. Partie de Québec, en 1848, Félix Vachon et ses compagnons Joseph Lacroix, François-Xavier Larrivée et François-Xavier Mercier arrivent et s'installent sur le lot 45, rang 1 Sud du Canton de Garthby. Félix est leader du groupe et n'hésite pas à s'impliquer dans la survie du groupe et la formation du village. En 1894, il siège à titre de conseiller est l'un des instigateurs de l'érection officielle de la paroisse St-Olivier de Garthby. Il est également l'un des signataires de la motion demandant au lieutenant-gouverneur la permission que les avis de la municipalité soient rédigés seulement en langue française. Homme au grand cœur, c'est chez-lui que les prêtres-missionnaire s'arrêtent où le gîte et le couvert les attendent. Excellent menuisier et homme fiable on lui confie la construction de maisons, d'immeubles dans le village et dans les paroisses voisines. Félix Vachon s'est éteint à l'âge de 92 ans en 1910 et est inhumé au cimetière de la municipalité.

